



## Liebe Eltern,

die Kinder unserer Grundschule werden auch in diesem Jahr das Projekt

### Apfelzeit

erleben. Die **Erst- und Zweitklässler werden am Mittwoch, 5. Oktober** und die **Dritt- und Viertklässler am Donnerstag, 6. Oktober** die Ernte von 20 gemeindeeigenen Apfel- bzw. Birnbäumen am Ortsrand von Hellmannshofen übernehmen. Der Unterricht beginnt wie gewohnt zur ersten Stunde und endet nach Stundenplan. Wir wandern ab 8.30 Uhr nach Hellmannshofen und werden nach dem Sammeln der Äpfel auch wieder zurück zur Schule wandern. Die Ganztagschule am Donnerstag findet normal statt. Bitte geben Sie Ihrem Kind **festes Schuhwerk, dem Wetter angepasste Kleidung, Vesper, Trinken und wenn möglich Arbeitshandschuhe und eine Tüte oder Stofftasche zum Sammeln des Obstes** mit. Die Kinder brauchen ihren Ranzen. Bitte informieren Sie uns, wenn Ihr Kind auf Bienen- oder Wespenstiche allergisch reagiert. Sollte sich schlechtes Wetter ankündigen, werden Sie am Tag zuvor über eine Verschiebung informiert.

Die geernteten Äpfel werden von den Klassenstufen auf vielfältige Weise verarbeitet und im Sachunterricht wird für einige Zeit der Apfel im Mittelpunkt stehen.

Es grüßt Sie freundlich

Matthias Fleck

Rektor